



Voilà bientôt 10 ans que l'Hotel-Dieu a laissé sa place emblématique et son architecture majestueuse pour devenir l'InterContinental Marseille - Hotel-Dieu, un cinq-étoiles monumental avec vue imprenable sur Notre-Dame-de-la-Garde et la mer méditerranée.

Pour tous renseignements
www.marseille.intercontinental.com





Un lieu chargé d'une Histoire imprégnée dans les pierres, le bois, les moulures et les arcades et préservé avec soin et authenticité grâce au savoir-faire de Jean-Philippe Nuel, architecte diplômé des Beaux-Arts de Paris ayant réalisé un grand nombre de prestigieux hôtels.

Un travail remarquable que l'on retrouve également dans les 179 chambres et 15 suites de l'établissement, où la modernité a su trouver sa place sans pour autant dénaturer les lieux, créant un cadre où l'on se sent bien et où la magie opère parfaitement entre une déco sobre et moderne et une architecture du Moyen-Age préservée avec goût.

Une approche qui s'étend jusque dans les deux restaurants et le bar de l'hôtel, orchestrés par le Chef étoilé Lionel Levy, pour qui le terroir marseillais n'a plus aucun secret. Chaque restaurant offrant une variété de saveurs à travers des assiettes élaborées au gré de la pêche et des saisons et où le soleil méditerranéen et le goût du partage ne font qu'un.



Pour parfaire votre séjour, le SPA by Clarins vous accueille pour une expérience de bien-être dans un décor provençal traditionnel qui s'étend sur plus de 1000m² comprenant piscine intérieure, cabines de soins, hammams, saunas, douches à expériences, espaces de détente et de fitness...

